



Lions Club Rheingau: Spende aus dem Flohmarkterlös an die Kiedricher Chorbuben

Groß war die Freude bei den Kiedricher Chorbuben und dem Chorregenten Gabriel Heun, als der Lions Club Rheingau mit 3.500 Euro einen weiteren Teil des Erlöses seines Flohmarkts im Frühjahr nun den Kiedricher Chorbuben hat zukommen lassen. Bei der Übergabe der Spende erläuterte der amtierende Präsident des Clubs, Markus Bonsels, dass man sich im Club darauf verständigt hatte, als Empfänger des Erlöses dieses Mal Einrichtungen zu wählen, die sich dem Wohl der Kinder in der Region verschrieben haben.

Chorregent Gabriel Heun beschrieb, was konkret mit der finanziellen Unterstützung geschehen soll: „Wir wollen für die Institution Kiedricher Chorbuben, zu denen natürlich auch Mädchen gehören, ein „Haus der Musik“ schaffen, das für eine rundum musikalische Förderung der aktiven Sängerinnen und Sänger der Kiedricher Chorbuben sorgt und so die Qualität der Kiedricher Chorbuben nachhaltig fördert. Mit der Spende werden wir zunächst ein Zusatzangebot „Rhythmuschulung“ und „Notenlehre“ auf verschiedenen Niveaus anbieten können, das zu einem noch besseren Verständnis und damit auch zu einer noch besseren Umsetzung von Musik genutzt werden kann“ fügte er in seine Dankesworte ein.

„Das alles hat uns überzeugt, dass wir als Lions Club Rheingau hier in Kiedrich der Jugendarbeit in der Region genau an der richtigen Stelle eine wertvolle Unterstützung zukommen lassen wollen“ so Clubpräsident Bonsels abschließend.